

破して連合軍をくい止められよう準備をしていました。

いじょうか。

金の鉄橋

め爆破に失敗した5名のドイツ将校は直後の軍法会議で銃殺刑となりました。

レマゲン鉄橋

爆破されたネレトヴァ橋

ノルマンディー上陸後

が作られたのは1941年のこと

ホーエンツォレルン橋

ケルン大聖堂とホーエンツォレルン橋

ホーエンツォレルン橋

ドイツ本国に向けて進軍します。戦線を後退する

年ことで、ドイツ帝国を統治していたホーエンツォレルン家の最後の皇帝ヴィルヘルム2世によ

つてケルン大聖堂の真向かいの位置に建設されま

した。第二次世界大戦中

ホーエンツォレルンハワーは「橋の重さ分

イン川があり、連合軍はまず、退路を断つためにライン川に架かる橋を爆

撃します。しかし、ドイツ軍からするとライ

ン川はドイツ領土を守る天然の防衛線であり、最

後はここに架かる橋を爆

れました。しかし1945年、それまで守ってきた。しかしこの橋を爆破されました。連合軍がライン川を渡り、ドイツ本

國側へ進攻することを防ぐためで、多くの貢献を

いたため大勢に影響はな

かったとされています。

連合軍総司令官のアイゼ

ンハワーは「橋の重さ分

して重要な役割を果たし

ていたため、幾度となく連合軍の空爆の標的にさ

の金と同じ価値がある」と言つたとされます。

奇策・背水の陣

第二次世界大戦中の1

943年、ドイツ軍はユ

ーロ民族軍とともにバル

カン半島での支配力を強

めるために、連合国側の支

援を受けていたユーゴス

タニアヘルツェゴビナのネ

レトヴァ川に追い詰めま

した。このときの人民解

放軍の司令官がチトー元

帥で、彼はユーゴ民族軍

によって他の重要なもの

を守る判断をしました。

系統の乱れなどから爆破

された橋といえるのではな

いまましく、戦争に翻弄さ

が不十分となり連合軍に

確保されました。そのた

め、機能を失わせるこ

とし、争奪戦が行われ、結果として他の重要なもの

が不十分となり連合軍に

確保されました。そのた

</